

MOTS D'ENFANTS À PROPOS DE «LA LEÇON DE PROFESSEUR HIBOU»



Jullian, 7 ans

La leçon de Professeur Hibou m'a beaucoup aidé à pardonner, à être plus calme, à ne plus faire de bêtises et à écouter mon cœur. À l'école je suis plus sage en classe, plus heureux, plus calme. Avec mes amis je les aide, je les console. Cela m'a appris plein de choses que je ne faisais pas avant.

Lubin, 5 ans

J'étais en colère et j'ai eu l'idée d'écouter mon cœur. Après, j'étais plus en colère. Si on oublie d'écouter son cœur, on fait que des bêtises.

Robin, 7 ans

Quand j'écoute mon cœur je me sens en meilleure forme. Je n'ai plus peur. J'ai de vrais amis et je me sens bien.

Sophia, 5 ans

Hier soir, avant de dormir, j'ai écouté mon cœur et j'ai bien dormi. Avant, je faisais des cauchemars et là, j'ai retrouvé mon sourire.

Source : <http://www.vivrelibre.net> – Janvier 2019